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Protokoll zur ordentlichen Jugendversammlung 2021 

Zeit: 27. Oktober 2021, 17:00 Uhr 

Ort: Leichtathletikhalle Hamburg / Besprechungsraum 

 

Anwesend:  Janina Konerding (Jugendwartin / Barsbütteler SV), Simon Krause-Solberg 

(Jugendkassenwart / Hamburger SV), Bjarne Kieckbusch (Referent für 

Kinderleichtathletik / Hamburger SV), Jule Bräuner (Jugendwettkampfwartin / AMTV), 

Jann Folkers (Meiendorfer SV), Anna Schweitzer (TSG Bergedorf) 

TOP 1 - Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Jugendwartin Janina Konerding eröffnet die Versammlung. Die Jugendvertreter werden herzlich 

begrüßt. Durch die ordnungsgemäße Einladung zur Jugendversammlung per E-Mail an die 

Vereinsvertreter:innen durch die HLV-Geschäftsstelle und Veröffentlichung auf der HLV-Homepage 

(www.hhlv.de) am 15.09.2021 ist diese Jugendversammlung beschlussfähig. 

Die Anwesenden repräsentieren insgesamt 18 Stimmen. Es sind 5 Vereine anwesend. Die Jugendwartin 

weist daraufhin, dass diese geringe Beteiligung sehr bedauerlich ist. 

Die Jugendwartin bittet, das Protokoll der letzten Jugendversammlung aus dem Jahr 2020 zu 

genehmigen. 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

TOP 2 - Berichte 

TOP 2a - Bericht der Jugendwartin 

Die Jugendwartin berichtet aus dem vergangenen Jahr und über die Arbeit der Jugendwartin und des 

Jugendausschusses. 

Zunächst bedankt sich die Jugendwartin für die tatkräftige Unterstützung ihrer Mitstreiter im 

Jugendausschuss, insbesondere von Jann Folkers. 

Das Sportjahr 2020 war durch die Corona-Pandemie geprägt, welche erhebliche Auswirkungen auf den 

Vereinssport und den Wettkampfbetrieb hatte. Glücklicherweise konnte der Jugendausschuss aber 

noch die Meisterschaften der Altersklasse U 14 sowie Hamburgs Beste U 12 in der Leichtathletikhalle 

ausrichten. Der Wettkampf war von der Teilnehmeranzahl sowie von der Organisation her ein voller 

Erfolg. Ebenso konnte im Januar 2020 noch ein Qualifikationswettkampf ausgerichtet werden. 

Ab März 2020 war das Training in den Vereinen teilweise gar nicht und später nur unter strengen 

Auflagen möglich. Vor den Sommerferien 2020 waren nahezu alle Wettkämpfe abgesagt worden. Nach 

den Sommerferien konnten dann glücklicher Weise die Hamburger Landesmeisterschaften der U 16 

und U 14 nachgeholt werden. Trotz der schwierigen Trainingsumstände haben die Athleten achtbare 

Erfolge erzielt. Aufgrund der für die Wettkämpfe bestehenden Auflagen hatte sich der 

Jugendausschuss aber dazu entschieden, die Veranstaltung Hamburgs Beste der AK U 12 nicht 

stattfinden zu lassen. 

Sowohl die seit Jahren etablierte Ausfahrt zum ISTAF nach Berlin als auch der Vergleichswettkampf der 

Norddeutschen Verbände fielen bedauerlicherweise aus. 
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Nachdem der Jugendausschuss im Spätsommer auf eine Besserung der Situation gehofft hatte, 

verschärfte sich die Corona-Pandemie im Herbst und Winter leider erneut, sodass im Herbst/Winter 

2020 nahezu keine Wettkämpfe stattfanden. 

TOP 2b - Bericht des Jugendkassenwartes 

Simon Krause-Solberg legt der Jugendversammlung den Jugendkassenbericht für das Jahr 2020 vor. 

Die Abrechnung weist für das Jahr 2020 eine Differenz zwischen Einnahmen und Ausgaben aus. Es 

ergibt sich ein Überschuss von 7.111,47 €. Mit Verrechnung des Anfangsbestandes verbleibt damit ein 

Guthaben von 15.759,71 €. Der Überschuss im Jahr 2020 liegt daran, dass viele Trainingslager und 

Wettkampffahrten, die sonst bezuschusst wurden in diesem Jahr auf Grund der Covid-19-Pandemie 

nicht stattgefunden haben (Rückgang von ca. 36%). Zudem konnten hohe Ausgaben für den 

abgesagten Verbändekampf eingespart werden (normalerweise ca. 4.500 €). Der Zuschuss des 

Hauptverbands für das Jahr 2019 und 2020 wurden im Februar und Juli gutgeschrieben. Dieser 

Zuschuss beträgt pro Jahr 5.000 €. Der Zuschuss der HSJ dagegen konnte erst Anfang 2021 gebucht 

werden. 

Im Bereich der von der Jugend veranstalteten Wettkämpfe ergibt sich ein leichter Verlust von 

573,67 €. Hier sind bereits Kampfrichter, Medaillen & Pokale (2.322,82 €) sowie Sanitäter (783,83 €) 

eingerechnet. Auch in diesem Bereich hat viel weniger als in den Vorjahren stattgefunden. Es fehlen 

Einnahmen (weniger Veranstaltungen und weniger Teilnehmer:innen pro Veranstaltung), aber auch 

Kosten wurden gespart. 

Aufwendungen außerhalb des Wettkampfsports beinhalteten die Anschaffung von Pullovern für das 

Jugend-Team und die Bestellung von Kinderleichtathletik-Broschüren. Es wurden auch wieder 

Leichtathletik-Jugend-Trainingslager der Vereine mit 4€ pro Person (siehe Förderrichtlinien) 

bezuschusst. 

TOP 3 - Aussprache zu den Berichten 

Die Kassenprüfer Hendrik Vogt und Bernd Springer sind nicht anwesend. Hendrik Voigt wird telefonisch 

zugeschaltet und erklärt, dass die Kassenprüfung durchgeführt worden sei und keine Beanstandungen 

festgestellt werden konnten. 

Er schlägt daher der Jugendversammlung vor, „den Jugendausschuss für das Jahr 2020 zu entlasten.“ 

TOP 4 - Entlastung des Jugendausschusses 

Der Jugendausschuss wird durch die Jugendversammlung für das Jahr 2020 einstimmig entlastet. 

TOP 5 - Wahlen 

Folgende Posten müssen dieses Jahr neu gewählt werden: 

 Jugendwart 

 Jugendwartin 

 Jugendkassenwart:in 

 Jugendwettkampfwart:in 

 Schulsportreferent:in 

 Jugendsprecher 
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 Jugendsprecherin 

 Jugendstatistiker:in 

 Referent:in für Leistungsförderung 

 Referent:in für Kinderleichtathletik 

 Kassenprüfer:in 

 

Bjarne Kieckbusch und Simon Krause-Solberg haben erklärt, dass sie ihre Ämter nicht weiter ausüben 

wollen.  

Julia Beyer hat sich bereit erklärt, das Amt der Jugendkassenwartin zu übernehmen. Ein Kandidat für 

das Amt des Referenten für Kinderleichtathletik findet sich nicht. 

Janina Konerding wird durch die Jugendversammlung einstimmig zur Jugendwartin gewählt. Julia 

Beyer wird einstimmig zur Jugendkassenwartin, Jule Bräuner einstimmig zur 

Jugendwettkampfwartin gewählt. Alle Gewählten nehmen die Wahl an. Alle weiteren Positionen 

bleiben unbesetzt.  

Bernd Springer ist nach Ablauf von zwei Jahren nicht mehr Kassenprüfer. Bjarne Kieckbusch bietet an, 

den Posten des Kassenprüfers zu übernehmen.  

Bjarne Kieckbusch wird durch die Jugendversammlung einstimmig zum Kassenprüfer gewählt und 

nimmt diese Wahl an. 

TOP 6 – Sonstiges 

Es wird noch einmal die geringe Beteiligung erörtert. Dies ist umso bedauerlicher, weil die 

Jugendversammlung extra direkt vor den Verbandstag gelegt wurde. 

Die Sitzung wird um 17:35 Uhr geschlossen. 

Janina Konerding | 15.01.2022 


